
La vice-première ministre
cubaine Inés María Chapman se
dit satisfaite des débats
parlementaires

 



La Havane, 22 juil () La vice-première ministre Inés María Chapman s'est déclarée satisfaite des débats
des députés de la Xe législature du Parlement cubain, qui terminent aujourd'hui leur première période
ordinaire de sessions.



Les sujets abordés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP) sont fondamentaux, ils font
partie des conversations et des préoccupations quotidiennes de la population cubaine, dont nous faisons
partie, a-t-elle déclaré en exclusivité à Prensa Latina.

Parmi les différents thèmes abordés par l'organe législatif depuis jeudi, elle a mentionné la politique
étrangère cubaine, les résultats du processus de contrôle des prix élevés, la politique d’attention
prioritaire intégrale aux enfants, aux adolescents et aux jeunes, et la production alimentaire.

Sur ce dernier point, elle a estimé que les membres de l'ANPP ont exprimé des vues avec beaucoup de
profondeur et de précision lors de l'analyse de l'application de la loi sur la souveraineté et la sécurité
alimentaire et nutritionnelle (SSAN), l'un des thèmes les plus débattus hier.

Chapman, député de la municipalité de Banes, dans la province
orientale de Holguín, a ajouté qu'il reste des questions très
importantes à débattre, telles que la situation actuelle et les
perspectives du système électrique national, ainsi que les résultats de
l'économie au cours du premier semestre.

Certains diront peut-être que ces questions relèvent du Conseil des ministres, et oui, elles relèvent du
Conseil des ministres, du gouvernement, de l'État cubain, mais elles ont trait à la vie quotidienne, et
l'ANPP est composée de députés qui représentent le peuple, et les préoccupations du peuple doivent
être prises en compte ici, a-t-elle déclaré.

C'est pourquoi, à mon avis personnel, nous sommes satisfaits des débats, qui ne sont pas encore
terminés, mais qui portent sur les questions que les gens commentent, des propositions significatives ont
été présentées, avec des analyses détaillées et la recherche de solutions aux problèmes soulevés.

Les mesures adoptées par le Conseil des ministres, qui doivent être mises en œuvre prochainement, ont
été abordées, et le Conseil des ministres a fait son autocritique, a-t-il ajouté.

Dans ses remarques,  Chapman a mentionné le caractère inter-sectoriel des politiques publiques comme
un élément important qui s'est manifesté tant dans les débats de cette session ordinaire que dans les
commissions de travail permanentes du Parlement qui se sont réunies précédemment.

Elle a souligné que des initiatives telles que le programme national de promotion de la femme, la politique
de prise en charge globale des enfants, des adolescents et des jeunes, le programme national de lutte
contre le racisme et la discrimination raciale et la loi SSAN sont interconnectées et doivent être prises en
compte lors de leur mise en œuvre.

Ce n'est pas facile, c'est complexe, il faut atteindre la conscience humaine, cela dépend aussi des
personnes qui dirigent, elles doivent être bien préparées, c'est un vaste domaine et dans l'Assemblée
nous avons vu chacun de ces éléments, a-t-elle souligné. (Source : Prensa Latina)
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